

MACRON BRASSE DU VENT ET NOUS MÉPRISE

Emmanuel Macron continue d'assumer une réforme des retraites injuste, brutale et injustifiée. Il colporte les mêmes mensonges sur la nécessité de cette loi malgré les nombreuses déconstructions et la mobilisation historique commencée en janvier. Nous n'attendons rien de cette allocution, nous ne sommes pas déçus.

Le président de la République a voulu tourner la page de la mobilisation sociale en enchaînant les expressions creuses et vides de sens. S'il croit y arriver c'est que, de son Palais de l'Élysée et de sa classe sociale, il est étranger à nos réalités.

Nous ne sommes pas "une séquence politique", nous sommes un mouvement social profond et puissant. Avec l'intersyndicale nous disons à l'exécutif de prendre ses responsabilités et de ne pas appliquer cette loi.

Les syndicalistes de Solidaires ont participé ce soir dans toute la France à des centaines de rassemblements et concerts de casseroles, exemple de la détermination à continuer la lutte pour nos retraites. De même, plusieurs rassemblements intersyndicaux ont eu lieu aujourd'hui face aux déplacements des ministres. Les soutiens à cette loi ne seront tranquilles nulle part : ils veulent nous voler deux ans de nos vies, ils doivent rendre des comptes

Que ce soit pour les retraites ou les salaires, la question est bien celle du partage des richesses. Les discours sur la nécessité de travailler plus sont d'autant moins acceptables dans un pays de milliardaires, de supers-profits exponentiels et où la fraude fiscale atteint 100 milliards par an. Le mépris des travailleuses et des travailleurs qui produisent les richesses n'est pas acceptable, tout comme le mépris envers la jeunesse. Les violences policières, les réquisitions de salarié·es, les interdictions de manifester ne sont pas acceptables.

L'Union syndicale Solidaires se réunira en comité national les 19 et 20 avril pour déterminer les suites concrètes pour continuer la mobilisation et développer un rapport de force conséquent. D'ici là nous soutenons l'ensemble des luttes et des actions, en particulier dans le rail le 20 avril.

Nous allons construire un 1^{er} mai massif, festif et déterminé pour défendre nos retraites et nos droits mais aussi pour porter nos solutions face aux urgences sociales et climatiques, face aux discriminations et dominations.

La mobilisation pour nos retraites continue